Au fil des jours, du lundi 24 au vendredi 28 janvier,

Lundi, Marion était encore absente donc nous n'avons pas eu classe.

Mardi, nous avons retrouvé Chloé, la stagiaire ATSEM et nous étions presque au complet (une seule absente). Au petit-déjeuner, nous avons mangé de la faisselle, des céréales aux fruits secs et une clémentine.







Dans le conte musical que nous écoutons chaque semaine, nous avons découvert un nouvel instrument à vent, la trompette.



Jeudi, Ethan et Elia ont cuisiné une galette des rois à la frangipane pour fêter leurs anniversaires.





Ça sentait tellement bon dans les couloirs que nous étions impatients de la manger. Nous avons donc goûter l'après-midi.



Ethan a soufflé ses 5 bougies et a distribué un sachet de bonbons à chacun. Merci Ethan!





Elia et Anisia ont également soufflé leurs bougies puisqu'elles étaient absentes lors de leurs anniversaires en décembre.





Tout le monde s'est régalé avec la galette. Ce sont Tyana et Elia qui ont eu les fèves, nous avons donc eu deux reines !



Ruben a apporté un bouquet de romarin et un bouton de rose pour décorer la classe. Merci Ruben!



Les Grands ont commencé à dénombrer des grandes collections d'objets en faisant des paquets de 10. Ce n'est pas facile de s'organiser mais tous les binômes sont arrivés au bout !











Les Petits ont fini de remplir leur carnet de suivi des apprentissages et sont fiers de repartir avec pour montrer tout ce qu'ils savent faire à leurs familles...













